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Lección 235: UNA OPORTUNIDAD MÁS II 
 
“Dijo también esta parábola: Tenía un hombre una higuera plantada en su viña, y vino a 
buscar fruto en ella, y no lo halló. 7Y dijo al viñador: He aquí, hace tres años que vengo 
a buscar fruto en esta higuera, y no lo hallo; córtala; ¿para qué inutiliza también la 
tierra? 8Él entonces, respondiendo, le dijo: Señor, déjala todavía este año, hasta que yo 
cave alrededor de ella, y la abone. 9Y si diere fruto, bien; y si no, la cortarás después” 
Lucas 13:6-9 
 
INTRODUCCIÓN: 
 
Cuando Jesús menciona en la parábola que el dueño de la viña “vino a buscar fruto en 
ella y no lo halló” se supone que lo hizo en el tiempo correspondiente a la cosecha del 
fruto. A pesar de todo el cuidado del viñador y de la paciencia del dueño, la higuera 
sigue sin dar fruto. Y si no hay algún tipo de resultado positivo en algo que se ha cuidado, 
se ha instruido y se tiene la oportunidad de salvar, entonces hay que tomar una decisión. 
 
Pero hoy, el Señor te dice que Él es un Dios de oportunidades. Por medio de esta 

parábola el Señor nos presenta algunas verdades muy importantes que tenemos que 

comprender. CONTINUACION… 

 

2. DIOS NOS HA DADO A TODOS MUCHAS OPORTUNIDADES (vs 7) 
 
“Y dijo al viñador: He aquí, hace tres años que vengo a buscar fruto en esta higuera, y 
no lo hallo; córtala; ¿para qué inutiliza también la tierra?” El dueño de la viña donde esa 
higuera estaba sembrada tenía tres años de venir a buscar fruto en esa higuera, pero 
nunca hallo fruto en ella. 

 
La higuera no daba fruto en los primeros tres años, por lo tanto, si tenía tres años de 
venir a buscar fruto en ella, tenía que ser tres años después de los primeros tres, es 
decir seis años. Esa higuera no podía decir que no se le dio oportunidades, que no se 
le tuvo paciencia, que no le tuvo consideración. 

 
En este día es momento de ser sinceros y honestos y reconocer que Dios nos ha dado 
muchísimas oportunidades, que DIOS nos ha tenido paciencia, que Dios nos ha tenido 
misericordia, no solo este año sino durante varios años atrás. 

 
Cuantos años hemos hecho con Dios compromisos, pactos, promesas, y no las hemos 
cumplido, a esa higuera el Señor le tuvo paciencia tres años ¿cuántos años nos ha 
tenido paciencia el Señor a nosotros? Pero tenemos que observar algo muy importante 
en la parte final del vs 7, el dueño de la viña al ver que la higuera no daba fruto dijo: 
¡Córtala!!  ya la paciencia del dueño de la viña se estaba acabando. 

 
Nosotros no debemos olvidar algo muy importante: 2 Crónicas 36:15-16 “Y Jehová el 
Dios de sus padres envió constantemente palabra a ellos por medio de sus mensajeros, 
porque él tenía misericordia de su pueblo y de su habitación. 16Mas ellos hacían 
escarnio de los mensajeros de Dios, y menospreciaban sus palabras, burlándose de sus 
profetas, hasta que subió la ira de Jehová contra su pueblo, y no hubo ya remedio” la 
misericordia de Dios es grande, pero tiene límite. 

 
El Señor no tendrá siempre paciencia hasta que queramos dar fruto Lucas 3:9 “Y ya 
también el hacha está puesta a la raíz de los árboles; por tanto, todo árbol que no da 
buen fruto se corta y se echa en el fuego” Pero esta lección no es para infundirte miedo 
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Padre Celestial ya nos ha dado muchas oportunidades y quizás no las hemos 
aprovechado, el Señor quiere darte una oportunidad más, un año más para fructificar. 
Dios nos ha dado a todos muchas oportunidades (vs 7) 3era. Verdad  
 
La buena noticia: 
3. EL SEÑOR ESTÁ DISPUESTO A INVERTIR EN TI UN AÑO MÁS (vs 8) 
 
“Él entonces, respondiendo, le dijo: Señor, déjala todavía este año, hasta que yo cave 
alrededor de ella, y la abone” 
Que palabras más maravillosas, si nos apartamos, si no hicimos lo que teníamos que 
hacer, si no cambiamos lo que teníamos que cambiar, el Señor te dice este día: tienes 
todavía parte de ¡este año! 

 
Recibe por la fe estas palabras del Señor en el vs 8: Dios va abonar tu vida para hacerte 
fructificar, Dios invertirá en tu vida, Dios trabajará a tu favor para que des fruto, lo que 
tú no pudiste hacer… ¡Dios lo hará por ti! 
 
Lucas 13:8 El entonces, respondiendo, le dijo: Señor, déjala todavía este año, hasta 
que yo cave alrededor de ella, y la abone. 
 
Solo hay algo que nosotros debemos hacer Juan 15:4-5 “Permaneced en mí, y yo en 
vosotros. Como el pámpano no puede llevar fruto por sí mismo, si no permanece en la 
vid, así tampoco vosotros, si no permanecéis en mí” permanezcamos en El, no nos 
movamos, y Él nos hará fructificar. Solo comprendamos que no debemos menospreciar 
ni desaprovechar un año más Lucas 13:9 “Y si diere fruto, bien; y si no, la cortarás 
después” 
 
PARA MEDITAR Y DECIDIR 
 
Es necesario examinarnos y ver cómo estamos creciendo en el Señor, y pedirle que Él 
nos siga transformando a Su imagen, especialmente en esas áreas que vemos menos 
desarrolladas. Comprendamos que no debemos menospreciar ni desaprovechar un día 
más que Dios nos conceda como una nueva oportunidad para quitar toda esterilidad 
espiritual y dar mucho fruto. 
 
Amigo (a) hoy puede ser un nuevo comienzo para ti, nuestro Dios te está dando una 
nueva oportunidad, no lo desaproveches. Ven a Jesús y podrás comenzar de nuevo. Y 
tendrás la oportunidad de un nuevo comienzo. 
Oración: Señor Jesús yo creo que eres el Hijo de Dios. Creo que moriste por mis 
pecados. Creo que resucitaste de los muertos y que vives hoy. Por favor perdona todos 
mis pecados. Entra en mi corazón. Te acepto como mi Señor y Salvador. Amén 

Martes 24/10/2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Querida Familia Cristo Única Esperanza, todo 
creyente en Cristo requiere de Conocimiento 
Bíblico para fortalecer su Fe, permanecer en Dios 
y ser un fiel reproductor de sus obras. Por ello, este 
jueves 26 a las 8pm. continuamos con nuestra 
Escuela de Educación Cristiana por la plataforma 
Zoom. Los esperamos a todos.  
 

WhatsApp 987 920 544 
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